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Verringerung versiegelter Flächen 
 

Sehr geehrter Huber, 

ich bitte um Beantwortung der Anfrage nach Konsultation der zuständigen Fachämter im 
Ortschaftsrat.  

 

Anfrage: 

Kann das Bauordnungsamt oder die Ortsverwaltung bei Baugesuchen den Antragstellern 
Vorgaben machen damit Höfe und Einfahrten nicht vollständig versiegelt werden? Ist die 
Vorgabe von Versickerungs- oder teilweise erdgebundenen Flächen bzw. Pflasterung mit 
Rasensteinen oder ähnlichem möglich. 

  

Begründung: 

Die Unwetter der letzten Wochen in unserer Region haben gezeigt, dass sich viel Wasser auf 
den Straßen sammelt, das nicht mehr von den Gullys aufgenommen werden kann. Bei den 
sehr niederen Bordsteinen im unteren Ortsbereich schwappt das Wasser in die Vorgärten und 
sickert in die Keller. 
Bei den meisten Um- oder Neubauten z. B. in der Steinkreuzstraße sind Einfahrten und Höfe 
vollflächig versiegelt. Das Wasser kann nur oberflächig überwiegend über die Straßen 
abfließen.  

 

Juergen Morlock, FDP 

 

 

 


